

NOTA DE PRENSA DEL GRUPO MUNICIPAL CENTRISTA DEL AYUNTAMIENTO DE MAJADAHONDA



COMO SE GASTA EL DINERO DE LOS VECINOS

La Portavoz Centrista ha informado por carta a los vecinos sobre como se gasta el dinero de los impuestos que pagan al Ayuntamiento, sobre todo a raíz de la escandalosa subida del IBI y así ha mostrado su disconformidad con las siguientes decisiones:

- Destinar alrededor de 2.000.000 de euros para las obras del Bulevar Cervantes y su kiosko.
- Gastar más de 2 millones de euros en la ampliación de la Gran Vía dividiendo el municipio por la mitad.
- Acudir a reconocimientos de deuda para pagos de años anteriores por importe de más de 4 millones de euros.
- Presupuestar más de 2 millones de euros por ingresos en las aperturas de calas y zanjas y recaudar solo 98 euros, imposible de entender salvo que sea para cuadrar las cuentas.